



ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2670地区 徳島第2分区

美馬ロータリークラブ

2021/6/29 vol.36

◇ビジター	おられません		
◇メーキャップ	ありません		
◇出席状況	総会員数:26名	出席者数:17名	
	出席率 65.3%	修正出席率	-----%

■ 会長の時間

今晩は、本日は最後の会長の時間です。最近の話題についてお話しします。公園などの水道の蛇口が盗まれる事件が多発しているそうです。背景にあるのは銅の取引価格の上昇だそうです。水道の蛇口は銅に亜鉛を20%以上混ぜた真鍮という合金でできているので、蛇口を盗む事件が増えているのです。この価格上昇の背景のひとつは、自動車用電動モーター需要の急増です。車の電動化が進むと、銅以外にもネオジウム、ジジウム、テルビウム、ディスプロシウムといった磁石用レアアースが高騰する恐れがあります。

これらのレアメタル価格が高いのは、鉱山、採掘量がともに少ないからです。

そして、中国や米国、ロシアなど一部の国に資源が集中している場合が多く、希少価値となつて、EV時代の深刻な問題となっています。

■ 幹事報告

- ・徳島分区の会員名簿原稿を回覧しています。訂正があれば修正願います。
- ・川田勝義会員より皆様に和菓子をいただいております。

■ 委員会報告

- ・田中来期プログラム担当・・・7月第1週例会はクラブアッセンブリーで会長・幹事・会計の方針などを話していただきます。第2週は前会長・幹事・会計・新入会者及び再入会者の慰労歓迎会を行います。

■ 卓 話 クラブアッセンブリー(会長・幹事・会計)

◇ 美馬敏彦会長



今日は私の年度最後の例会です。話下手な私が会長の時間で皆様方に何をお話ししようかと最初は悩みました。

また、一週間が早かったです。コロナにより4月～5月の例会を休会としたことや地区大会が少人数参加のウェーブ開催となり、異常な年度でしたが、認定こども園等への絵本、楽器の寄贈やラグビーフェスティバルの開催など数少ない奉仕活動でしたが、いい思い出となりました。一年間ご協力をいただき有難うございました。

◇ 三好巨幹事

一年12ヶ月のうち約3ヶ月例会を休会となり、恒例のクリスマス会や家庭集会などが中止となりました。制限された中で、会長が話された美馬市やつるぎ町内の認定こども園等への絵本楽器の贈呈、ラグビーフェスティバルの開催、松山方面への親睦旅行が実施できました。異常なスタイルでの社会生活など貴重な体験ができたと思っています。一年間、ご協力有難うございました。

◇ 長浦保福会計

例年、途中入会や途中退会などに伴う会費処理に困ることがありますが、今期は皆様のご協力により会計事務は問題なく処理できました。

明日で今期末となりますので、支払未了案件がありましたらお申し出ください。

■ スマイルボックス

- ・美馬会長・・・一年間お世話になりました。
- ・森会員・・・谷会員の主宰するマナビ倶楽部コンペの他の会員のご協力により美馬RC例会で優勝しました。
- ・川田会員・・・今年度をもって退会させていただきます。クラブ創立から15年間お世話になりました。最後の例会はぜひ出席しお礼を申し上げようと思っておりましたが、体調が思うように回復せず、欠席させていただきます。ロータリーのことは何も理解していませんでしたので、ロータリーは亜何かを理解するために休まず毎週出席しました。例会における卓話ではドキドキして大変緊張したことを覚えています。皆様方も健康に留意しご活躍されますようお願い申し上げます。心ばかりですが、和菓子をお持ち帰りください。川田光栄堂のことを思い出していただければ幸いです。真実かどうか、みんなに公平か、みんなのためになるかどうか、特に実行していただきたいと思えます。本当に有難うございました。

■ 次回例会案内

2021年7月6日(火) 19:00より 定例会場

卓話 クラブアッセンブリー(2021-2022年度の方針など)

廣澤誠治会長、森廣一幹事、長浦保福会計

■ 欠席会員

伊庭会員、川田会員、北室会員、澤田会員、辻会員、戸島会員、林会員、三好(博)会員、

※ メーキャップ又はZOOMによるWEB例会に出席をお願いします。



IT担当の西谷会員から例会前日にメールにてWEB例会参加情報を提供しています。

今回は、東谷会員がZOOMによるWEB例会に出席しました。

クラブHP <http://www.mimarotaryclub.com>